



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.28

令和年 9月6日

文責：校長 伊藤 孝行

9月（長月）に入りました。



9月を昔の日本の言い方では「長月ながつき」と言います。

長月の由来は、「夜長月（よながつき）」の略であるとする説が最も有力ですが、他に、「稻刈月（いねかりづき）」が「ねかづき」となり「ながつき」となったという説、「稻熟月（いねあがりづき）」が略されたものという説もある。

それぞれ漢字を見れば意味が想像できると思いますが、9月23日の秋分の日を境に昼間が短くなり夜が長くなっていきます。また、稲が実り収穫を迎えます。

子どもたち一人一人に「実りの秋」が迎えられるよう、学校生活のさらなる充実を目指してまいります。

PTAバザー、準備OKです。

昨日は、PTAバザーの食券販売の日でした。役員の皆さんが早朝より、各教室を回り子どもたちが持ってきた袋を回収し、会議室で集計を行いました。



子どもたちはとても楽しみにしているPTAバザーですが、当日を迎えるまでには役員の皆さんの多くの仕事に支えられています。そのことは子どもたちにも伝えていきたいものです。

9月といえば「中秋の名月」です。

今年の中秋の名月は、9月13日（金）で翌日の9月14日が満月となりますので、中秋の名月と満月の日付が1日ずれています。



2019年最大満月2/20

2019年最小満月9/14

その満月ですが、9月14日見える満月は、上の図に示したように**今年最少の満月**です。

ご覧いただきますと、月がずいぶん遠くにあるように感じられるはずですよ。

だんだんと夜空が澄んできたこの時期、満月をみんなで眺めるのも風流ですよ。

開成小 学校保健委員会を行いました。

昨日、学校医の久米先生、学校歯科医の佐久間先生、橋本PTA会長さんにおいでいただき、学校保健委員会を行いました。

今年度は、肥満傾向のある子どもの指導、乳歯の段階から適切な治療、幼児期からのスマホやゲーム機の長時間使用等について課題が挙げられました。



肥満については、子どもは成長期にあるので食事の制限より運動に親しませること、乳歯がむし歯になると永久歯にも影響

が及ぶので、早く治療を進めること等のご指導をいただきました。

個々の事例につきましては、養護教諭からご家庭へお知らせしますので、よろしくお願いいたします。